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Anfrage	

	

Glasfaserausbau	in	Mainz-Hechtsheim	

	

Die	Ausstattung	der	Städte	und	Gemeinden	mit	Glasfaseranschlüssen	ist	unumgänglich.	

Sie	ist	die	Grundlage	für	einen	zukunftsfesten	Datenaustausch	in	Wirtschaft	und	

Gesellschaft.	Wir	fragen	daher	die	Verwaltung:	

	

1.	Mit	welchen	Kooperationspartnern	hat	die	Stadt	Mainz	für	den	Stadtteil	Hechtsheim	

Verträge	abgeschlossen?	

	

2.	Wie	stellt	die	Stadt	Mainz	im	Rahmen	der	Tiefbauarbeiten	sicher,	dass	Straßen	und	

Gehwege	nicht	mehrfach	aufgerissen	und	Glasfaserkabel	nicht	doppelt	verlegt	werden?	
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